



FEDERACION DEL RODEO CHILENO

SANTIAGO, 18 de mayo de 2020.-

Señores:
Comisión Regional de Disciplina de Aysén

Estimados señores:

Junto con saludarlos comunico a Uds. que el Tribunal de Honor de la Federación de Rodeo Chileno ha dispuesto oficiar a vuestra Comisión Regional a fin solicitar que se complemente la propuesta de fallo rol 97-2019, en el sentido de indicar cuales son los hechos que se dieron por acreditados, los medios probatorios que se utilizaron para acreditarlos, las infracciones que fueron cometidas y la oportunidad de declaración del denunciado.

Sin otro particular les saluda atentamente.

Gonzalo Urrutia Vallejos
Relator
Tribunal de Honor